

AVIRON Bouvet- Guyane

Chapeau Chaillan : il a réussi

Parti de Dakar il y a 49 jours, il a franchi la ligne de l'Enfant Perdu à Cayenne ce samedi 17 mars, le jour de ses 44 ans. Qui dit mieux ? Il a réussi son défi de partir seul pour traverser l'Atlantique à la rame sans, il le dit lui-même, connaître vraiment la mer et encore moins son bateau. Car parti sur les chapeaux de roues, il n'avait même pas eu le temps de l'essayer ! Téméraire Marc Chaillan quand même...

Une aventure inoubliable

Arrivé serein, souriant, mais le visage marqué et la peau tannée par ces sept semaines passées au large, soit une distance de 4 700 km (2 600 milles). Si le courant fut aussi généreux que pour les autres skippers, le vent lui avait très nettement faibli, ne laissant qu'une houle résiduelle formée mais peu efficace pour pousser le bateau. Pour Marc, cette aventure aura été magnifique et marquée par des moments inoubliables. Certes, il reconnaît volontiers avoir été parfois inquiet sous 40 nœuds de vent et même avoir eu peur lorsque la mer s'agitait dans tous les sens.

Il admet avoir pesté contre ce vent de nord-est obstinément contrariant, contre ce courant qui se dérobaient devant lui et contre cette pluie violente qui l'empêchait de ramer ces derniers jours. Mais malgré tout, il évoque déjà les souvenirs nombreux de son voyage avec la joie et la plénitude d'une magnifique expérience vécue.

Marc a retrouvé la terre ferme où l'attendait Valérie son épouse et un petit comité d'accueil d'amis et de skippers. A peine eut-il le temps de découvrir les curieux roulis du mal de terre sur le quai des crevettiers que l'assemblée lui fit la surprise de lui fêter son anniversaire en lui offrant un gâteau avec 44 bougies. Comme Alain qui l'avait précédé deux jours plus tôt, Marc s'est aussitôt soucié de la position des deux skippers encore en mer, Saïd et Didier, espérant pouvoir venir les accueillir en mer, sans doute mardi matin pour Saïd, un peu plus tard pour Didier.

L'Ardèche, tous ses proches et ses amis attendent maintenant avec impatience son retour à Vallon-Pont-d'Arc le 28 mars.

Michèle Volle



L'Ardéchois termine cette Bouvet Guyane en 13^e position.